

Cuba plaide à l'ONU pour des actions immédiates contre le changement climatique



La Havane, 24 mars, (RHC).- Cuba s'est prononcée ce jeudi devant l'Assemblée générale de l'ONU en faveur d'actions immédiates afin de faire face aux effets du changement climatique.

«Le changement climatique est une menace globale évidente qui exige des solutions urgentes, justes et équilibrées impliquant de façon réelle et efficace tous les pays du monde» a souligné la représentante permanente de Cuba auprès des Nations Unies, Ana Silvia Rodriguez.

Elle a mis l'accent sur l'impact du changement climatique sur les petits États insulaires.

Après avoir exposé la situation de notre pays, elle a relevé la volonté politique du gouvernement révolutionnaire. Sur ce point, elle a fait mention des recherches scientifiques et des actions pour la gestion de l'environnement afin de réduire les risques et la vulnérabilité de notre pays.

Au cours d'une séance spéciale sur le changement climatique, elle a confirmé l'engagement de Cuba envers l'accord de

Paris et elle a ajouté que pour sa mise en application il faut de la volonté politique et le plein respect du principe des responsabilités communes mais différenciées.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/125136-cuba-plaide-a-lonu-pour-des-actions-immediates-contre-le-changement-climatique>



Radio Habana Cuba